

En la Nueva España las clases laboriosas participarán directamente en la gran tarea del Estado nacionalsindicalista. Todos los que cooperan a la producción son en él una totalidad orgánica.

Símbolos de la guerra: camisa azul, boina roja y el tanque

1937. Año segundo por estos días, de la incorporación de España, que se pone en pie como un paralítico al que moviliza, fuerza del milagro, palabra de Nuestro Señor y clamor de Patria en peligro. Otra vez maduran las espigas. Como en el alborar de la empresa heroica, cuyos primeros latidos tanto se parecían a los del ser, que da señales de vida con llanto, al abandonar el claustro materno. España, en nacimiento, lloraba por estos días como un ser cuya vida empieza: Lloraba con dolor de ausencias y lloraba, al cantar, en el pregón juvenil y victorioso de nuestro «Cara al Sol»..., que ahora ganaba con sangre de héroes, olor de multitud, y en éste yugo y flechas; y en ésta boina roja que brotaban de la noche oscura de España, gritando amanecer con fuerte grito «ki-ki-ri-ki» varonil y corajudo, de gaito heroico.

Ha pasado un año. Que es decir: podemos observar ya el arranque del Imperio, un poco desde cierto punto histórico, en panoramas con perfiles fijos de eternidad. «Hoy hace un año que...», se une, día a día, al comentario de la noticia palpitante, recién ocurrida, que ahora llega.

Pronto hará un año—y a ese vuelo del genio español, y a ese despliegue del valor de nuestra raza, quiero ofrecer temprano tributo de admiración—que en el Alto el León se cobraba pluralidad magnífica para denominarle en lo eterno Alto de los Leones. Es decir: Pronto se cumplen doce meses, de aquellos días en que la voz de España la llevaban camisas azules oponiendo resistencia a la invasión del Madrid Internacional, con un impedimento frágil, pero glorioso: en pura trinchera de carne humana que cubrían pechos con oleaje de camisas azules.

De aquel instante y acto, arranca el símbolo. En los comienzos, nuestra santa lucha de azules contra rojos, tenía a favor del enemigo el oro y con el metal un material poderoso. A esos elementos no se pudo responder, en los primeros instantes, sino con valor; con decisiva resolución de ceder carne y solo carne, a la acometividad del hierro y a la lluvia de metralla. Vió entonces el mundo, emocionado y conmovido, el desarrollo de la empresa más española, que era oponer carne sin defensa rodeada de lienzo azul, a balas y aviones y tanques, cuyo avance se detuvo con el coraje de los que teniendo valor, sabían que lo poseían todo.

Seguramente que cuando cristalice nuestra Guerra en pura Historia, para definir uno y otro campo, como símbolos, perdurarán de nuestra parte la camisa azul y la boina roja; y de la suya, significativo, un tanque. Eran dueños del oro, poseedores del metal y con ello de abundante y moderno material de guerra! Sus tanques de Francia, de Rusia y de alguna nación más, avanzaban en dirección a nuestras trincheras con avasalladoras afirmaciones de poderío. Era un canto al oro que se escuchaba entre el chirriar de los engranajes de los carros de asalto. De nuestro campo, como respuesta, «Cara al Sol»... «Cara al Sol» que es decir, una camisa azul por toda protección, blanco fácil de la bala enemiga, que brota de la ametralladora cobarde y bien segura del tanque. ¡Los tanques eran nuestros!, clamarán definiéndose para la historia, cuando el futuro interroge a los rojos. Nuestras eran camisas azules y boinas rojas, que amparaban y escondían unos corazones capaces de suplir con valor; el otro valor pero miserable del material, del oro robado. Maduraban las espigas cuando los poderosos tanques, que la experta ingeniería había proyectado, hallaron por primera vez, que ni entonces ni después pudieran pasar, trinchera por otra parte defendida por aquellos juveniles pechos, que cantaban hambres de cielos con el grito de nuestro «Cara al Sol», con letra sobrenatural y magnífica de ceñirse azul al pecho, con nuestra camisa, y responder al poderío del invasor con la resistencia magnífica de una carne española que al vestirse de azul, denuncia vocación de cielos que para poblarlos y hacer guardia sobre los luceros—más que sobre tierra y podredumbre—se cree nacida.

TEOFILO ORTEGA
Colaborador nacional

A nuestros lectores

La escasez de papel ha hecho que nuestros pedidos a fábrica no sean remitidos con la prontitud necesaria para la normal salida de LUCHA. Por éste motivo, nos vemos obligados por unos días a confeccionar nuestro diario en mitad de su tamaño corriente. Prescindimos en gran parte de articulado y confeccionamos el número con un tipo de letra mucho más pequeño que el acostumbrado.

Un nuevo plan de «AUXILIO SOCIAL» en realización

En la segunda reunión de la Asesoría Técnica Nacional de «AUXILIO SOCIAL», quedó incorporada a nuestra actividad la «Obra del Hogar Nacional-Sindicalista» permaneciendo al frente de ella su creador camarada Martínez de Tena, Asesor Jurídico de «AUXILIO SOCIAL». Esta reunión terminó con el siguiente exacto postulado: «AUXILIO SOCIAL» contribuirá a que el pueblo español viva con dignidad y holgura.

Y para comenzar la actividad de esta nueva Sección de «AUXILIO SOCIAL», con las formalidades de rigor ha sido otorgada la escritura de compra del primer terreno que adquiere la «Obra del Hogar Nacional-Sindicalista» con destino a su plan de construcción.

Se trata de una finca con extensión propia a las tres hectáreas, enclavada en el barrio obrero de Valladolid y por lo tanto cerca de los establecimientos industriales.

En la Exposición de Prensa y Propaganda de Valladolid se ha inaugurado recientemente, el público que ha desfilado ante ella y los forasteros que han visitado la capital del Alzamiento, advirtieron el estilo renovador con que la «Obra del Hogar Nacional-Sindicalista» acomete el problema de la vivienda y del mejoramiento interior de las actuales.

No se trata de edificar las rampolnas casas al uso. Se persigue, con empuje, levantar hogares alegres, modernos e higiénicos como los que el pueblo trabajador precisa para sentir el orgullo y cumplir satisfecho y contento su función de producir la riqueza nacional.

«AUXILIO SOCIAL», en tensión infatigable emprende otra nueva Obra con el apoyo de los siempre dispuestos al llamamiento generoso y pese al cerco de indiferencia que algunas mentes decrepitas, egoístas y recelosas han tratado de envolver esta nueva labor.

¡ARRIBA ESPAÑA!

Cruz Roja Española

En cumplimiento de lo dispuesto en los nuevos Estatutos de la Cruz Roja Española, esta Asamblea Provincial cumplirá el primero de los dos preceptos religiosos establecidos para cada año, asistiendo al Santo Sacrificio de la Misa, que se celebrará el próximo día 6 de Agosto, a las ocho de la mañana, en el altar mayor de la Iglesia Capitular de San Juan, de esta localidad.

Esta Asamblea tiene el honor de invitar a todos los asociados de la Institución que puedan asistir al expresado acto.

5 de Agosto de 1937.

El Príncipe ruso

No es un cuento dorado para ilusión de soñadoras jovencitas de brillantes cabellos y azulinas pupilas; es una historia de esta guerra que a fuer de cruel e inhumana aún, tiene sus notas de color que, entrelazadas armoniosamente, pueden vibrar como una fantasía oriental.

Al parecer, no era mas que un hombre como los demás, ni tan siquiera presentaba rasgos que revelaban su noble estirpe. Con una pulgadita más de altura de lo regular, difuminado a lo Mediterráneo sin ese aire de distinción que caracteriza a las clases cumbres, hubiera logrado escapar a toda curiosidad si en sus ojos penetrantes y delicados, no asomara toda la exquisitez de su alma príncipesca.

Más su compañero que él, alto rubio, erguido y atrayente, pudiera parecer el Príncipe, que por tal lo confundieran algunos; pero tampoco éste despedía tan rancia esencia. Vestidos con el traje de la Legión, llevaban un distintivo en el que aparecía la bandera nacional rusa y el lema: Por la Rusia Nacional.

Sin duda había disfrazado su rango nuestro protagonista, su carácter y sus distintivos nobiliarios en los suburbios de París, donde se acogería al escapar del desastre macabro que incubó y desarrollo el diablo volchevista. Y, ahora, sin patria, sin nombre, perdido todo para siempre, como diría D. Rodrigo, se alista en la Legión de los Caballeros de la Muerte para vengar su ruina en los mismos que le usurparon sus honores y su palacio. Frente a ellos se encontraría en los picos de Albarracín, ¡quién se lo dijera! Tan lejos de sus estepas, y, cuando en

los riscos ingentes de la sierra oteara a sus bárbaros compatriotas, crisparía los nervios y a la voz de «a ellos que son los monstruos marxistas», se lanzaría furioso a estrujar entre sus manos a las fieras inmundas que devoraron un día la realeza, la paz y la religión de la ciudad de setenta veces setenta campanarios.

Tal vez contemplara a aquella miliciana rusa muerta al lado de la ametralladora que manejaba, y quién sabe si recordara en ella a la desvergonzada y desgredada mujer que escandalosamente recorriera las calles en libertina mezcla con desbocados camaradas llenando de luto y sangre el arroyo.

Este joven, pues, con su compañero alto, rubio, erguido y atrayente, a quien se creyera con la personalidad de aquél, se presentaron entre nosotros buscando informes que necesitaban para su viaje a la ciudad donde reposa «el héroe representativo de la raza en toda su pujanza medioeval», el Cid.

Un compañero nuestro examina sus pasaportes y documentos, pone enseguida a su disposición un amigo para cuanto necesitaran, y al marcharse, llenos de atenciones y ofrecimientos por todos, nos dice con solemnidad: El más bajo, el morenete, es un Príncipe llamado Alf, que lleva cartas de recomendación de la familia de nuestra Dinastía Carlísta.

Nos miramos todos con asombro y ya repuestos, hacemos mil conjeturas y forjamos diversas historias alrededor del Príncipe Alf que vino a honrar nuestra gloriosa Legión.

V. A.

Hospital Militar de Teruel

Servicio de enfermeras para el viernes, día 6 de Agosto de 1937:

SEGUNDO AÑO TRIUNFAL

HOSPITAL CASINO

Primer turno, de ocho a una y media.—Sala A: Fé Millán y Teresa Navarrete; Sala C: Pilar Catalán y Manolita Daudén; Sala E: Felicidad Millán y Angeles Gargallo.

Segundo turno, de una y media a nueve y media.—Sala A: María Carbajo y Presentación Sánchez; Sala C: Carmen Herrero y Andrea Alegre; Sala E: Petra Monterde y Felicidad Narro.

Tercer turno, de nueve y media a ocho (noche).—María Lanzuela, Ramona Pamplona, Cándida Dolz y Juanita García.

SUPLENTES

Del primer turno.—Isabel Asensio e Isabel Lezana; del segundo turno: Visitación Torres y Angeles Olba; del

tercer turno: Pilar Ferrer y Petra Sáez.

HOSPITAL DE LA ASUNCION

Primer turno: Luz Fuertes y Emenciana Pérez; segundo turno: Natividad Pérez y Angelita Francisco; tercer turno: Inocencia García y Teresita Ortega.

NOTA.—Las enfermeras suplentes deberán presentarse al empezar el turno para el que fueron nombradas, con el fin de suplir a alguna de las designadas que, por causa justificada, deje de asistir.

¡Agricultor, no vendas tu trigo a precio ínfimo! FET y de las JONS te aconseja esperes a que el Gobierno dicte disposiciones para resolver tu problema. Labrador, no olvides que el Movimiento vela por tus intereses.

Noticias del Movimiento

Cataluña roja

La carencia de aceite

Barcelona.—De «Solidaridad Obrera» de Barcelona del 25 de los corrientes:

«Por una reciente nota del Ayuntamiento, está tasado el aceite a 375 pesetas el litro, y desde hace tres semanas está en vigor el racionamiento de este artículo.

»Pues bien; en muchos sectores de la capital, resulta totalmente imposible adquirir una sola gota de aceite con la carta de racionamiento.

»Hay mujer que para poder condimentar la comida, debe andar distritos y más distritos, lo que representa una gran pérdida de tiempo y una fortuna física para nuestras compañeras.

»Esto demuestra que el racionamiento del aceite no funciona con la debida normalidad.

Un nuevo cementerio

clandestino

Barcelona.—Ya son casi tan numerosos los cementerios clandestinos como los automóviles robados en la zona roja.

«El Diluvio» del 27 da cuenta del descubrimiento de una necrópolis clandestina. Transcribimos:

«En el sumario que se instruye para averiguar el paradero del notario de Ripoll, desaparecido hace algún tiempo, se ha descubierto por la declaración de un sujeto la existencia de un cementerio clandestino en el lugar que con toda precisión y detalle ha señalado el declarante».

El anarquismo, partido único

Barcelona.—Así lo preconiza la ex-ministro roja Federica Montseny. «La Vanguardia» del 27 da cuenta de la conferencia dada por dicha propagandista en Cartagena el día 26. Entre otras cosas dijo:

«Es preciso que las masas, y lo que no son masas, se den cuenta de que si en España debe existir un partido único del proletariado, ese partido tiene que ser el de la Confederación Anarquista.»

Barcelona.—En esta capital desaparecen las estatuas monumentales de los paseos, cada grupo establece para sus víctimas una necrópolis particular y los automóviles se roban en serie, como si fueran ceniceros. Todo, hazaña de desconocidos.

Estos desconocidos han comenzado a actuar en una nueva modalidad de trabajo: el robo de vacas. Pero no en las praderas extensas y solitarias, sino en el corazón de la ciudad. «El Diluvio» del 27 inserta:

«Victoria Casa, que habitaba en la calle de Rogent, donde tiene instalada una vaguetía, se presentó en el Juzgado de guardia, para denunciar que unos desconocidos, con amenazas, se le llevaron la única vaca que tenía en el establo».

«En un esfuerzo de comprensión, llegamos a admitir como posible que los "desconocidos" empuñen el volante y se escapan con los centenares de automóviles robados. Pero que en pleno Barcelona, unos desconocidos roben una vaca y se la lleven calle abajo y sigan siendo «desconocidos», es algo sin precedentes en la historia policíaca. Esperamos que un día de estos leeremos en la Prensa una sencilla nota que dirá: "Se suspende la corrida anunciada para esta tarde por haber sido robados por unos desconocidos los seis toros que en ella debían lidiarse».

los corrientes, inserta un artículo así titulado en el que da la voz de alarma por los gravísimos peligros que para los tesoros artísticos del Museo del Prado suponen los desplazamientos que los rojos les han impuesto.

Muchas telas, dice, sufrieron las consecuencias de un incendio hace tres siglos y su desplazamiento ahora, supondrá, necesariamente, el desprendimiento de la pasta. Otras, las pinturas sobre tabla, difícilmente resistirán un clima de costa, después de largos años de permanencia en un clima tan seco como el de Madrid. Los lienzos de las pinturas de Goya son de pobre calidad y peligrosamente frágiles para ser desplazados.

Lo que procedía hacer con los tesoros del Prado no era desplazarlos, sino guardarlos en depósitos de gran profundidad (35 metros) que les asegurasen de todo riesgo de bombardeo o incendio. Esto era lo lógico, lo natural, lo prudente, ante los peligros de un asedio. Los rojos han preferido, dice, arrancar las obras maestras del Prado para venderlas en Francia o en Rusia, aunque no posean título legítimo para ello.

Si los tesoros del Prado se venden o si sufren las evitables consecuencias de la guerra, toda responsabilidad recaerá sobre los rojos: «El General

Más noticias de Oviedo

Oviedo.—La fracasada ofensiva marxista, ha causado a los rojos numerosas bajas.

El día de ayer ha transcurrido en completa calma. Nuestras tropas, no contentas con rechazar los ataques de los marxistas, mandados por Belarmino Tomás, han contraatacado y se han apoderado de importantes posiciones estratégicas de gran valor para futuras operaciones.

Se han pasado más milicianos a nuestras filas, que confirman la gran desmoralización que ha producido en la zona roja esta nueva derrota. Grandes cantidades de material bélico se están aun recogiendo por nuestros equipos de recuperación.

Pérez Romero

Ofrece a su distinguida clientela sus servicios y nuevo domicilio: Calle de Severiano Doperto, 6

PINTOR DECORADOR

Nuevos precios

de correajes de Falange
Cinturón de Falange con chapa a 3'50
Correaje con chapa para Facha a 5'00
Correaje con chapa para hombre a 6'00

Ferretía Pamplona

Madrid bombardeado

En contestación a los bombardeos canallas de los rojos

Zaragoza.—La criminal aviación roja ha bombardeado durante el espacio de varios días, numerosos pueblos de nuestra retaguardia alejados por completo del frente y sin objetivo militar alguno, causando unos treinta muertos y numerosos heridos, casi todos ellos mujeres y niños.

Estos criminales bombardeos han tenido ya su contestación, pues ayer, numerosas escuadrillas de aviones nacionales, lanzaron grandísimo número de bombas potentes contra todos los edificios públicos de la capital de España, destruyendo algunos de ellos. Al mismo tiempo, la artillería con gran precisión, cañoneó los objetivos de la población y atrinchamientos de la capital de España.

Lea usted LUCHA

Franco—dice el articulista—que sabe valorar la cultura y las tradiciones de su país, hará seguramente todo lo que esté en su mano para salvar este gran tesoro en bien de España, de Europa y de la posteridad.

El acercamiento Roma-Londres

Inglaterra propondrá a la S. de N. el reconocimiento del Imperio italiano

Londres.—El «Dayli Mayl», publica hoy un interesante comentario sobre el acercamiento y la mejora de relaciones entre los gobiernos de Roma y Londres, después de la entrevista del conde de Ciano con Mr. Eden.

Publica una entrevista de su responsable y el conde de Ciano, con las declaraciones hechas por este. En ellas asegura que pronto han de notarse en Europa entera, las consecuencias de este importante acuerdo entre las dos potencias.

El panorama internacional, asegura el conde Ciano, se ha aclarado mucho con la entrevista, ya que se formará un eje Berlín-Roma-Londres, que asegurará por completo la paz Europea.

También dijo el ministro romano que estaba por completo identificado con las últimas declaraciones hechas por Mr. Eden.

El periodista ha preguntado: «Cuáles eran los motivos por los cuales existía esa tirantez de relaciones entre Inglaterra e Italia...?»

El conde Ciano, con un tacto formidable que le acredita de técnico internacional, contesta que nunca ha existido tirantez de relaciones entre Roma y Londres, pues ha bastado una sencilla entrevista entre los ministros de las dos naciones para que las relaciones fuesen inmejorables.

Londres.—El «Dayli Mayl» asegura en su número de hoy, que en la próxima reunión de la Sociedad de las Naciones, Inglaterra hará la proposición a las demás potencias del reconocimiento del Rey de Italia como Emperador de Italia y sus anexiones de Etiopía.

Agrega el citado diario, que esta actitud de Inglaterra está justificadísima pues se ha dado cuenta ya de su error al observar una conducta que la distanciaba de Italia y que la proposición en la Sociedad de las Naciones será a modo de «mea culpa» por haber sido ella misma, la que en cierta ocasión, propuso a las naciones el no reconocimiento del Imperio italiano después de la conquista de Etiopía.

El «Machichaco» a un puerto nacional

San Sebastián.—El buque rojo «Machichaco», que el Gobierno de Valencia había destinado para hacer la travesía a Rusia, se ha presentado de improviso en un puerto nacionalista.

Las autoridades nacionales que subieron a bordo del mencionado buque para hacerse cargo de él, han logrado averiguar que parte de la tripulación se había sublevado logrando reducir al oficial marxista que mandaba el «Machichaco».

Más créditos para los labradores

Salamanca.—El Servicio Técnico de Agricultura de FET y de las JONS, después de haber conseguido del Gobierno las modificaciones de las bases para la recolección, gestiona la

nocimiento del Imperio italiano después de la conquista de Etiopía.

La prensa francesa y el eje Roma-Londres

París.—La prensa francesa comenta la reaproximación de los Gobiernos italiano e inglés de muy distintas formas.

Así, la prensa de los moderados dice que esto va a ser un bien para el mundo entero, redoblando las recomendaciones a su gobierno—que como siempre serán desatendidas—para que este abandone la nefasta política a que se ha entregado.

La prensa oficiosa, quiere quitar importancia a la noticia y la reproduce en sus diarios escuetamente, sin apenas comentarla.

Por fin, la prensa de derecha asegura que serán muchas y optimistas las consecuencias que se deriven de la aproximación galo-romana, entre ellas el reconocimiento del monarca italiano como Emperador de Etiopía.

Fortifican la China meridional

Sanghai.—La prensa China dedica extensos comentarios a la situación de la China meridional diciendo que en algunas ciudades, ha llegado a tal extremo la gravedad de la situación, que los alcaldes han ordenado a los vecinos que hagan provisiones de agua y boca, que tendrán en sus casas, y que las fortifiquen con sacos de arena.

Fusilamiento de periodistas rusos

Riga.—Esta mañana al amanecer, se ha cumplido en Moscú, la sentencia recaída contra seis periodistas del «Prawda», de pena de muerte, por la publicación de un artículo injurioso para el dictador soviético. También ha sido fusilado el director del mismo periódico.

Asimismo lo han sido algunos funcionarios rusos, siendo extraordinario el número de encarcelamientos de personas complicadas en conspiraciones contra la política del gobierno.

concesión de nuevos créditos para los agricultores.

Don Pablo Churruga embajador de la Santa Sede

París.—Comunican de Roma que la Santa Sede ha reconocido oficialmente al Gobierno de Franco. Dice también, que ha sido concedido el placet para don Pablo Churruga, nuevo embajador de España en la ciudad del Vaticano.

Hundimiento de un barco mercante

San Sebastián.—El caza-torpederos nacional «Dato» ha hundido a un buque mercante de nacionalidad desconocida, que intentaba romper el bloqueo, entrar en el puerto de Santander.

Atentado contra Companys

Barcelona.—Ayer, cuando el presidente de la Generalidad se dirigía en coche hacia el edificio en que esta se encuentra varios individuos, amparados en la obscuridad de una calleja, dispararon varias veces sus pistolas, llegando a alcanzar al coche que conserva algunos impactos, sin que por desgracia ocurriese nada al «honorable Companys» que resultó ileso.

Se han efectuado numerosas detenciones. Algunos suponen que este hecho ha sido ordenado por los dirigentes anarquistas para deshacerse de Companys, aunque los mas aseguran que esta es una maniobra de la quinta columna.

Casi al mismo tiempo que esto ocurría, estallaron dos petardos en las Ramblas, que sembraron el desconcierto entre la gente. Por lo que se ve el atentado iba acompañado de un vasto complot con objeto de sembrar el terror en Cataluña y los anarquistas cojer las riendas del poder.

Los Tesoros del Prado

París.—El «Morning Post» del 26 de



LUCHA

Teléfonos: Para Dirección, Redacción, Administración y Talleres: 234 y 235.—Domicilio: Temprado 11 y 15
PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN:
Mes, 2'75 Trimestre, 8'25 Semestre, 16'50 Año, 33'00

Crónica de la Sierra de Albarracín

Tristeza de los pueblos reconquistados

Parece raro, per es así. Cuando en los días de descanso recorremos los pueblecillos que acaban de conquistarse, observamos en las caras y en las almas, muy distintos pareceres y pensamientos. Desde la alegría ingenua de los niños que recobran con nuestra llegada la libertad y seguridad, hasta el hosco gesto de las gentes no exentas de culpa; todo ello, pasando por la tristeza de aquellos que han perdido su hogar o su padre, o su hijo.

Al llegar a los pueblos que hasta hace poco fueron rojos, se observa en primer lugar—hay excepciones, claro está—una pereza colectiva de almas somnolientas. Viven las gentes todavía como en sueños y miran con ojos de extrañeza a todos nuestros soldados, a los «facciosos», a los que según los rojos matan violan y roban y como es natural, no llegan a creer lo que ven. Esta tranquilidad alegre de nuestras tropas les hace estar recelosos, creyendo sin duda que es pura ficción.

Al entrar en cualquier poblado serrano de los que nuestras fuerzas han libertado en rápidas maniobras, lo primero que salta a la vista es el abandono de las calles. Sucias, chamuscadas algunas por la barbarie marxista, parecen vivir todavía la vida de miserable abandono en que las sumieron los rojos. Se recuerda al pronto, el contraste que ofrecen ahora, con aquellas callecitas limpias de la España de siempre. Y necesariamente, viene a recordarse lo que es la revolución soviética. No falta la comparación con aquellos poblados miserables de Rusia en plena revolución roja, leídos en tiempos de paz en novelas de letras raras.

Y las caras de las pocas personas que han quedado en ellos, también tiene cierta semejanza con aquellas otras, fíasas y sucias en eterna tristeza, de los campesinos moscovitas sujetos al yugo de la tiranía trotskista. Hasta tanto ha llegado a parecerse la España roja al país de los soviets, que hay momentos en que se confunde con este. En las paredes y fachadas, los carteles que caracterizan a la propaganda rusa. Folletos, miles de folletos que han servido para sembrar el odio de las clases humildes y campesinas.

Y en el alma entera del pueblo, se adivina el latigazo del dictador ruso. Sus gestos han dejado ya de ser los gestos nobles del español, para convertirse en miradas agazapadas de desconfianza y recelo... Pero afortunadamente, España ha llegado ya, y muy pronto ha de volver a recobrar estos corazones perdidos en la inmensa charca de Moscú. Es decir, los ha recobrado ya, porque en cuanto la vista de estos hombres desconfiados se ha posado en el flamear de nuestras banderas, hemos notado una vibración en lo profundo de sus fibras nacionales y

hemos comprendido que se había deshecho el encantamiento,

Pero es labor nuestra que vuelvan a nosotros por convicción. Hemos de hacer llegar a ellos nuestra idea clara, desnuda de hipocresía, para que estas gentes de humilde condición que siempre fueron esclavas ya de una casta o de otra, recobren o mejor dicho posean por primera vez en su vida la libertad nacional que en estos momentos poseemos todos los españoles. Para ello, impediremos a toda costa, que se filtren los característicos caciques de pueblo, que sin duda, rondan ya otra vez para saltar sobre la presa y crearemos unos pueblos nuevos, en los que se sienta y se comprenda intensamente nuestro grito de España Una, Grande y Libre, pueblos nacional-sindicalistas, que sirvan de modelo a las generaciones, porque los hicimos grandes con almas arruinadas.

La jornada de hoy ha carecido en absoluto de importancia. Pequeños movimientos de limpieza en el terreno ocupado en días anteriores, con la consiguiente aprehensión de prisioneros y paso a nuestras filas de milicianos rojos, cuyo número se desconoce hasta el momento, pero que sin duda es elevada si se tiene en cuenta la desmoralización de las fuerzas rojas en situación muy crítica por este frente.

Nuestras brigadas de recuperación continúan recogiendo material del abandonado por los marxistas en las posiciones conquistadas y sus alrededores, o por mejor decir en toda la sierra, ya que este se encuentra por todas partes desparzamada.

Los heroicos soldados del General Muñoz Castellanos, han trabajado hoy también en la consolidación de las posiciones ocupadas en esta última etapa de ofensiva, llevando a cabo algunas pequeñas operaciones de reconocimiento, que son sin duda preparación de nuevas gloriosas actuaciones, pues no otra cosa se puede esperar de soldados tan magníficos y de Mandos tan prodigiosos como los que actúan en el frente de la sierra.

El Gobierno, si gobierno puede llamarse a ese conglomerado de canallas, de Valencia, parece que se ha dado cuenta de la enorme importancia de las operaciones victoriosas que en estos últimos días se han realizado en Madrid y Albarracín, y se reúne constantemente para deliberar sobre el asunto. Y es que la verdad, a los rojillos no les va a parecer bien esto de que sin avisar avancemos y avancemos y claro, pues se reúnen y deliberan. No está mal; por nosotros, que sigan deliberando hasta que se cansen, que no hemos de molestarles.

Y nuestros soldados que sigan avanzando... ¿Hacia dónde, cómo, cuándo? Esa es una incógnita que sólo puede ser resuelta por quien debe serlo. Que cada uno haga las conjeturas que quiera, en la seguridad de que probablemente no ha de acertar, porque la guerra tiene muchas sorpresas. Así, que... ¡Ojo al frente...!

PEREZ-ADRIAN

Lo que dicen ellos...

Hay aun trabajadores que viven embaucados por los caciques políticos a quienes siguen como borregos y quienes no hace nada por lograr la unidad con los otros trabajadores; aun sabiendo que cada minuto que perdemos en discusiones sin importancia nos trae después fatales consecuencias.

(Esto no lo decimos nosotros, esto lo dice el «camarada» de la CNT, Jesús Gómez Pariente en un mitin radiado por Radio-Asociación de Cataluña, a las nueve cuarenta y cinco del pasado 31 de Julio).

Hay que reconocer la necesidad urgentísima de construir toda clase de material de guerra. Hay que hacerles ver que cuando se cierre la frontera por el nefasto Comité de no intervención, no recibiremos ya ningún cartucho. ¿Qué haremos entonces? Lo que hicimos al principio de la guerra cuando ninguna nación extranjera nos mandaba hombres ni material de guerra. El ridículo, y además dejarnos matar como borregos.

(¿Cómo vamos a decir nosotros esto? Esto lo dice también el mismo Jesús Gómez Pariente en el mitin de la CNT que estamos gloriosando).

El que no demuestre con hechos su solidaridad con nosotros, sepa que nos molestan las palabras porque estamos hartos de palabras prometedoras que nunca se cumplen. Los que pasan en el día pensando y paseando ¿qué hacen?. Preguntarles, que os contestarán seguramente con alguna respuesta que nos dejará confusos a los que no estamos iniciados en la carrera de descubrir a los nuevos parásitos de nuestra retaguardia.

(Esto lo dice el famoso Pariente en el mismo mitin del día 31).

Nosotros obligaremos a los jóvenes de 15 años a enfrentarse con el enemigo. Obligaremos a todos los hombres a ir al frente, pero vigilados por las ametralladoras para evitar cualquier posible traición. Hay quien dice que esto de reguardar a los milicianos es cruel, pero yo le respondo lo que el baturro del cuento: «La guerra es nuestra y hacemos con ella lo que nos da la gana».

(Esto lo dice, como final de su discurso, el «camarada» Pariente en el mitin organizado por la CNT radiado por Radio-Asociación).

Un poco más de seriedad, señores del Ayuntamiento. Bien está que hayan llevado a Madrid a todos los bombos de Barcelona para hacerles objeto de un homenaje, pero ya que se han sentido ustedes tan esplendidos no les hagan hacer cola para comer, porque esto no es serio. Uno de ellos escribe y me dice: «En dos días de fiesta ha asistido a seis conciertos y que ha oído 22 veces la Internacional. Después de todo esto se iba a la cama sin poder cenar». ¡Menos música, camarada alcalde, porque la Internacional no es alimenticia!

(Esto lo dice la «Soli» de Barcelona en su número del 29 de Julio pasado.)

Información sensacional de un semanario francés

Los rojos preparan una gran ofensiva que comenzará el día 15.—Rusia ha enviado un verdadero derroche de material

Paris.—El semanario «Candide» (número del 29 de Julio) publica una extensa información sobre la gran ofensiva rusa que se proyecta desencadenar en España el 15 de Agosto. La táctica de los «gubernamentales» y de las Brigadas Internacionales se juzga insuficiente en Moscú y se ha confiado a quince oficiales del Estado Mayor soviético el planeamiento de una nueva ofensiva.

Cinco barcos rusos han recibido órdenes de zarpar de Odesa con rumbo a Valencia, Barcelona y Alicante. Son el «Terek», el «Chicherine», el «Neva», el «Kertch» y el «Vorochilof», portadores de 100 tanques pesados, 500 tanques medianos y 2.000 tanques ligeros. Tres mil pequeños carros de asalto, de combustible ininflamable, que acaban de construirse, serán también prestados a España. Se espera inaugurarlos como novedad técnica en la proyectada batalla del 15 de Agosto.

Además, en los arsenales del Mar Negro se concluye el envío de 4.000 ametralladoras pesadas, 6.000 ligeras y 20.000 fusiles ametralladoras.

El material aéreo que se envía lo constituyen 300 aviones del último modelo con «stok» completo de recambios para seis meses. Los acompañan navegando en el «Chicherine» 200 aviadores, un grupo de 300 técnicos y mecánicos.

Se ha decidido el envío al Mediterráneo de una escuadrilla de tres submarinos al mando del capitán de 2º Abdulamoff.

En Moscú se tienen cifradas grandes esperanzas en el lanzamiento en masa de bombas de pequeñas dimensiones, llenas de un gas líquido que se fabrica actualmente en las factorías de Jewsk en el Ural.

La URSS ante las derrotas rojas quiere jugar con todo descaro su última carta. El marxismo en su desespero, ante tantos fracasos, organiza el culetazo final.

Después de los actos colombinos en la Rábida

Marcha a Sevilla el embajador de Italia en España

Salamanca.—Hoy, a las dos de la tarde, después de asistir a los actos colombinos en el Santuario de la Rábida, ha marchado en dirección a Sevilla S. E. el embajador de Italia, señor Guido Viola Campaldo.

Esta tarde, a las siete, S. E. señor Jachino, almirante de la escuadra italiana, ha invitado a las personalidades y representaciones que asisten a los festejos colombinos a un lunch a bordo del buque insignia destructor «Pesagne».

Asistieron el excelentísimo señor Almirante de la Armada Española, don Benito Expósito, excelentísimo señor general Merry del Val y conde de León en representación del excelentísimo señor general Jefe del Ejército del Sur, Don Gonzalo Queipo de Llano, Jefe de FET y de las JONS, alcalde, presidente de la diputación y personalidades más destacadas de la vida local.

En dicho acto y por el presidente la sociedad colombina Onubense, les fueron solemnemente puestas al Almirante S. E. señor Jachino las insignias de socio honorario de la misma. El acto fné en extremo conmovedor y emocionante, dándose un viva delirante a España, al Generalísimo Franco, al Duce y a la heroica marina italiana, exponente altísimo de la autentica fraternidad con que el ideal redentor que anima a nuestra Santa Cruzada, vincula corazones, volunta-

des y conciencias en la defensa de las esencias vivas y eternas de la civilización de la catolicidad.

Por Dios y por la Patria inmortal ¡Viva Franco! ¡Viva España! Saludo a Franco: ¡Arriba España!

En torno al acercamiento italo-inglés

San Sebastián.—La prensa nacionalista publica hoy sendas editoriales hablando del acercamiento italo-inglés. Coinciden todos los periódicos en afirmar que con ello se ha conseguido alejar el temor de una próxima guerra mundial, cosa que no podía asegurarse de no contar con Inglaterra.

«El Diario Vasco» escribe: El pacto occidental no podrá ser un hecho en tanto no se solucione la guerra de España con el triunfo total de Franco.

El conflicto chino-japoués

Berlín.—60.000 hombres japoneses han sido movilizados y armados admirablemente para mantener un posible ataque por la región Sur.

Durante el día de ayer la aviación japonesa ha bombardeado distintas poblaciones chinas.

Editorial LUCHA.—Temprado, 11